

<< Les entreprises ne recherchent pas des diplômés mais les entreprises recherchent du personnel qualifié >> : Dixit Alain Tieck Conseiller Principal d'Emploi et Chef d'Agence Régional du FNE pour le Sud lors de la céremonie officielle de remise des parchemins à la vingtaine d'apprenants formés dans les métiers de boulanger, de pâtissier et de couturier le mercredi, 08 décembre 2021 à la salle des actes de la mairie d'Ebolowa 1er.

Fidèle à sa politique de promotion de l'emploi, le FNE et ses partenaires ont lancé une série de formations qualifiantes mixtes au bénéfice d'une vingtaine de jeunes chercheurs d'emplois de la région du sud. Selon le Directeur de l'Agence Régional du FNE pour le Sud Alain Tieck : << Ce sont des formations qualifiantes qui permettent aux jeunes d'acquérir les compétences qui sont recherchées sur le marché du travail >>. Une démarche qui tourne autour de 04 axes à savoir : l'intermédiation entre les chefs d'entreprises et les candidats selon le profil requis, le financement des activités génératrices de revenus, la diffusion de l'information aux chercheurs d'emplois et les formations qualifiantes ou complémentaires.

Pour le Délégué des apprenants du Centre de Formation Jacquinot de regretté mémoire : << Nous avons appris à tailler des vestes, à broder et nous invitons d'autres jeunes à faire comme nous >>. Il s'agit là, de profils assez recherchés lesquels permettront à ces jeunes de facilement se retrouver dans le monde du travail et pourquoi pas créer également leur propres

entreprises et employer d'autres jeunes.

L'innovation avec le métier de boulanger et de pâtissier, c'est que les gens consomment du pain tous les jours et il s'agit des activités permanentes et rentables qui comme ont dit vulgairement ne chôment pas. Pour le représentant du Délégué Regional du Ministère de l'Emploi et de la Formation Professionnelle (Minfop) du sud, cette mise à jour des compétences des jeunes vise à les insérer dans des métiers d'avenir en emplois salariés ou en auto emploi et les permettront à coups sûr de prendre leur vie en main.